



Zaragoza : ¡ Qué maravilla !

publié le 15/02/2024



Mercredi :

Les élèves ne se lassent pas de leurs correspondants espagnols et c'est avec grand plaisir qu'ils ont passé la journée complète tous ensemble ! Nous sommes en effet partis en bus à plusieurs kilomètres de Saragosse dans le très joli village de Teruel. Là, dans un mausolée, ils ont découvert et mimé l'histoire de los Amantes de Teruel (Roméo et Juliette d'ici) : parfait pour la St Valentin ! Nous arrivons ensuite dans un autre superbe village, accroché aux collines, avec ses maisons médiévales de pierre rouge, ses murailles, ses petites places et ses rues escarpées : Albarracín est un trésor ! Le retour en bus est animé par les chansons espagnoles. On ne les arrête plus !

Jeudi :

Cette dernière journée à Saragosse a commencé avec une heure de cours de maths, d'arts plastiques, de morale ou d'espagnol. Puis la cathédrale la Seo nous a permis de retrouver l'harmonieux mélange entre les éléments musulmans et ceux du christianisme, au sein du même monument. Nous sommes ensuite montés tout en haut d'une des tours de la basilique del Pilar, embrassant du regard toute la ville de Sarragosse riche des souvenirs de cette belle semaine. Enfin, au musée del Rosario de Cristal, nous avons pu admirer les splendides chars qui sont portés lors des processions et dont les facettes de cristal rivalisent de lumière et de couleurs. Le retour au lycée annonce la dernière soirée du séjour. Chacun est bien décidé à savourer ce dernier temps dans les familles !

Vendredi matin, si le "chocolate con churros" réjouira les estomacs, chacun sera bien triste de quitter nos amis espagnols à l'accueil si chaleureux !

À nous de leur rendre la pareille dans quelques semaines pour leur venue en France !

Portfolio

